

La République du Centre, 10 septembre 2011

RÉGION ■ Catherine Bernard part à Tours



FIGURE. L'efficacité de Catherine Bernard, reconnue à la Région depuis 2007, sera bientôt au service du maire de Tours.

Dans les sphères politiques, Catherine Bernard, 50 ans, est une figure. Elle a travaillé comme responsable du service presse auprès de Jean-Pierre Sueur (PS), durant ses deux mandats de maire d'Orléans (1989-2001). Nommée à la direction Environnement lorsque Serge Grouard a pris la mairie, elle a contribué à donner le jour, en 2003, au Festival de Loire avant de migrer au conseil régional (PS) en 2007. Auprès du président François Bonneau, elle avait en charge les relations avec la presse. Courant octobre, Catherine Bernard prendra la direction de la communication de la ville et de l'agglomération de Tours, auprès de Jean Germain (PS). Parmi la vingtaine d'agents placés sous sa responsabilité, elle aura pour attachée de presse Mathilde Ayrat, qui travailla naguère pour Jean-Pierre Sueur à la mairie d'Orléans. Soucieuse de conserver sa résidence orléanaise, elle effectuera l'aller-retour au quotidien. Une recrue de choix, efficace et agréable, pour Jean Germain. Mais un départ de plus dans les hautes sphères de la communication du conseil régional... ■